

# *Venezuela domina Centroamericanos Escolares con 130 medallas*

---



La Habana, 28 nov (PL) Venezuela domina hoy el medallero de los VI Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe Escolares 2023 al cierre de la cuarta jornada con un total de 130 preseas, de ellas 65 de oro, 39 de plata y 26 de bronce.

Detrás de los bolivarianos marchan Colombia con 63 (15-24-24), México 47 (15-22-10), Cuba con 10 (5-3-2), Panamá 18 (3-0-15), República Dominicana 29 (2-14-13), Nicaragua 34 (0-2-32) y Honduras con 10

(0-0-10).

Cuando faltan dos jornadas competitivas Venezuela y Colombia dominan en el ajedrez con sendas medallas de oro y plata, respectivamente, mientras Cuba y Nicaragua poseen un bronce cada una.

Los locales también comandan en el atletismo con 24 (11-7-6), seguidos por los colombianos (3-7-4), Cuba con dos doradas en la tercera posición, luego se ubican México con cuatro (1-2-1), Panamá con tres (1-0-2), Dominicana con dos (0-1-1) y cierran Honduras y Nicaragua con un metal bronceado cada uno.

En el baloncesto la República Bolivariana alcanzó el oro en el femenino, mientras México lo hizo en el masculino; en el judo los venezolanos se hicieron de 15 medallas (9-4-2), Colombia 11 (2-3-6), Panamá 10 (2-0-8), Cuba con tres (2-0-1), Dominicana 10 (1-8-1), Nicaragua siete (0-1-6) y Honduras tres (0-0-3).

Venezuela comandó el karate con 16 (11-5-0), México 14 (1-6-7), Colombia seis (1-2-3), Dominicana cuatro (1-0-3), Nicaragua 12 (0-1-11) y Honduras dos (0-0-2).

El medallero de la lucha los anfitriones dominaron con 10 preseas (7-3-0), Colombia 10 (2-5-3), Cuba tres (1-2-0) y Nicaragua siete (0-0-7).

En la natación los venezolanos lograron 50 medallas (18-13-19), México 40 (16-19-5), Colombia cinco (0-2-3) y Panamá seis (0-0-6); en tanto en el tenis de mesa los de casa sumaron siete (5-1-1), siete también los dominicanos (0-4-3), Colombia tres (0-0-3) y Honduras una (0-0-1).

Para este martes habrá competiciones en el taekwondo, boxeo, voleibol, tenis de mesa, natación, lucha, levantamiento de pesas, judo, atletismo y ajedrez, y mañana cierran los seis días de competencia el ajedrez y la lucha, según el calendario competitivo.

En los VI Juegos Centroamericanos y del Caribe Escolares participan dos mil jóvenes de entre 15 y 17 años, y los escenarios competitivos están distribuidos en instalaciones de los estados de La Guaira, Miranda y el Distrito Capital (Caracas).

Estos multideportivos se realizaron por última vez en 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/340655-venezuela-domina-centroamericanos-escolares-con-130-medallas>



**Radio Habana Cuba**